

# Protokoll der Jahreshauptversammlung der Tischtennisabteilung des SV-Rosellen vom 15.3.2022

Beginn: 18:05 Uhr

Ort: Vereinsheim des SV-Rosellen

- Jochen Rothmann eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden.  
(Anwesenheitsliste: siehe Anhang)
- Er stellt fest, dass die Einladung ordnungsgemäß erfolgt ist
- Es werden auf Nachfrage keine Einwände gegen das veröffentlichte Protokoll der Vorjahressitzung erhoben.

## Bericht des Abteilungsvorstands:

- Jochen Rothmann berichtet, dass das Training der Erwachsenen wegen Corona immer noch problematisch ist und oft nicht ordnungsgemäß durchgeführt werden konnte. Die Trainingszeiten sind weiterhin montags, mittwochs und samstags. Die gute Trainingsarbeit bei den Kindern und Jugendlichen zeigt starke Fortschritte beim Leistungszuwachs.
- Im Folgenden liest Jochen Rothmann ein Bericht des nicht anwesenden kommissarischen Jugendwarts André Giesen vor:
  - Corona hat zu einigen Austritten geführt, die aber durch Neuaufnahmen ausgeglichen werden konnten.
  - Die Trainingsbeteiligung ist weiterhin gut
  - Heinrich und Max machen eine sehr gute Trainingsarbeit, die sichtbar Früchte trägt.
  - Mit Anton Kux und Max Jüngerkes haben wir die beiden besten Schüler-Spieler des Kreises im Verein.
  - Vorschlag von André: Gründung einer Trainings-/Spielgemeinschaft mit anderen Vereinen (z.B. Dormagen) im Bereich der Jugend.  
Nach längerer Diskussion darüber wurde beschlossen, die Priorität auf eine eigene Mannschaft in Rosellen zu legen und deshalb bevorzugt neue Spieler von außen dazuzuholen.

- Jürgen Simons (Sportwart):
  - Es spielten wieder vier Mannschaften (1x 1. HKK, 3x 3. HKK)
  - Corona-bedingt wurde nur eine Halbsaison gespielt (mit folgenden respektablen Ergebnissen: 1.Herren: 3. Platz, 2.Herren: 7. Platz, 3. Herren: 6.Platz, 4.Herren: 4. Platz)
  - Die Vereinsmeisterschaft wurde erstmals für Herren- und Jugendspieler parallel durchgeführt. Bei der Jugend setzte sich Yannick Xu durch, bei den Herren Jürgen Simons. Corona-bedingt wurden keine Doppel gespielt.
  - Die Tischtennis-Kooperation (AG) mit der St. Peter Schule und der Grundschule Allerheiligen trägt erste Früchte. Wir erhoffen uns, frühzeitig neue Talente entdecken zu können.
  - Wir wechseln bei den Spielbällen vom Hersteller Hanno zu Joola.
  - Vom 1. Mai bis zum 31. Juli 2022 wird der Sommer-Team-Cup durchgeführt. Er hat QTTR-Relevanz, es wird in Dreier-Teams gespielt und bis sechs Spieler können gemeldet werden.
  - Der Rosellener Abendlauf findet am 13. Mai 2022 statt, der Verein sucht dafür noch Helfer für die Organisation. Ein Vorbereitungstreffen findet am 3. April 2022 statt. Der ASC Rosellen hat sich zum Jahresende 2021 aufgelöst. Sven Schümann hat darüber noch kurz Detailinfos gegeben.
  
- Sebastian Hoffmann (Kassenwart) fehlte entschuldigt, daher trägt Jochen Rothmann die ihm vorliegenden Informationen vor:
  - Einkünfte in 2021: ca. 5.000 €
  - Ausgaben:
    - ca. 3.000 € für Jugendarbeit
    - ca. 1.000 € sonstige Ausgaben (davon 800 € an WTTV, Rest: Material)
  - Kontostand Ende 2021: circa 7.000 €
  
- Peter Schillings (Kassenprüfer):
  - Vorstellung des Kassenprüfer-Berichts
  - Die Kasse wurde unabhängig von Peter Schillings und Martin Wessel geprüft.
  - Es gab keine Beanstandungen. Peter schlägt vor, den Vorstand zu entlasten.
  - Die Anwesenden erteilen dem Kassenwart und der Abteilungsleitung einstimmig die Entlastung.
  
- Jochen Rothmann: Vorschau auf das Jahr 2022/23
  - Annahme: stabile Einnahmensituation
  - Ausgaben: größter Posten für die Übungsleitung wird etwas höher ausfallen (etwa 3.500€)
  - Kauf von zwei weiteren Tischtennisplatten zu je ca. 1.000 € wird eingeplant.
  - Um Geld zu sparen, sollen die TT-Platten regelmäßig gewartet und bei Bedarf repariert werden (das ist sowieso bei sicherheitsrelevanten Defekten notwendig)
  - Trikotkosten sind vor allem in der Jugendabteilung sehr hoch. Vorschlag von Martin Pohl: Die Eltern sollen die Trikots bezahlen und man macht Ihnen gleichzeitig das Angebot, dass der Verein die Trikots beim eventuellen Ausscheiden der Kinder aus dem Verein zu einem angemessenen Preis zurückkauft.
  - Einstimmige Annahme des Planes für das neue Spieljahr.

## Verschiedenes:

- Jochen Rothmann:
  - Es gibt Überlegungen, die Anzahl der Herrenmannschaften zu reduzieren.
  - Hintergrund: die 3. Herrenmannschaft ist personell sehr ausgedünnt.
  - Martin Pohl: In der 4. Mannschaft gibt es genug Personal zum Aushelfen.
- Der Trainingsabend am Mittwoch könnte intensiver genutzt werden.
- Martin Pohl: Beim Training sollte auf eine gute Durchmischung von stärkeren und schwächeren Spielern geachtet werden, damit die schwächeren Vereinsmitglieder von der Erfahrung der Besseren noch mehr profitieren können.
- Es wird angeregt, Freundschaftsspiele mit Vereinen aus der Umgebung zu organisieren.
- Es soll neben der Vereinsmeisterschaft regelmäßig (vielleicht im Monatsrythmus) kleine vereinsinterne Turniere geben.
- Die Vereinsmeisterschaft soll am 11.6.22 stattfinden (alternativ auch schon Ende Mai)
- Vom 20.-22.5.2022 findet in Rosellen wieder der Trecker-Treff statt.

Ende der Sitzung: 19:50 Uhr

Protokollführung:



Martin Pohl

Entschuldigt: André Giesen, Sebastian Hoffmann

Jahreshauptversammlung 2022  
SV Rosellen 1930, Abteilung Tischtennis  
15.3.2022

Anwesenheitsliste

1. Frank Jüngerkes
2. Herib. Schreiber
3. Peter Schilling
4. Christoph Kutz
5. Dirk Dornhege-Düchting
6. Jürgen Simons
7. Sten Seemann
8. Gerhard Knipper
9. Frank Lange
10. Jochen Roth
11. Ullrich
12. \_\_\_\_\_
13. \_\_\_\_\_
14. \_\_\_\_\_
15. \_\_\_\_\_
16. \_\_\_\_\_
17. \_\_\_\_\_
18. \_\_\_\_\_
19. \_\_\_\_\_
20. \_\_\_\_\_